

SONOR

Orff, Schulmusik Therapie Messe News '89

Primary Line

Die Primary Line ist ein Instrumentenangebot, das von Sonor für den Elementarbereich entwickelt wurde. Alle Instrumente werden im Sonor Betrieb hergestellt und tragen daher das Qualitätssiegel „Made in Germany“. Viele sinnvolle Ausstattungsmerkmale und ein günstiger Preis zeichnen die Primary Line aus. Sie bietet den idealen Einstieg in das Sonor-Programm „Orff · Schulmusik · Therapie“.

Nähere Informationen siehe Prospekt „Primary Line“.

Primary Line Verkaufsstände

Äußerste Stabilität, gepaart mit elegantem Design, zeichnen diesen Verkaufsstände aus. Der Primary Line Verkaufsstände besteht aus kunststoffbeschichteten und hochglanzverchromten Stahlelementen. Er ist fahrbar und benötigt lediglich eine Grundfläche von 70 cm x 125 cm. Außerhalb der Geschäftszeiten kann der Verkaufsstände zum Beispiel in den Eingangsbereich des Musikfachgeschäftes geschoben werden. Damit erhält man eine zusätzliche Schaufensterwerbefläche.

Nähere Informationen siehe Messeangebot „Primary Line“.

Sonor Trageriemen TR

Die neuen Trageriemen **TR** können an die Rastplatten der Sonor Kastenspiels angeschraubt werden. Zusammen mit den Tragegriffen **TG**, die speziell für die Großbaßkastenspiels bestimmt sind, wird das umfangreiche Zubehörangebot „Orff · Schulmusik · Therapie“ ergänzt.

Primary Line

The Primary Line is the newest range of instruments designed by Sonor for use in elementary music programs. All instruments are manufactured in the Sonor factory and therefore carry the “Made in Germany” assurance of quality. Although the Primary Line boasts many new features, affordable prices are maintained. This new range of instruments is a welcome addition to the fine products by Sonor, but are priced for the budget-conscious buyer who still demands quality.

For further information, please refer to our “Primary Line” catalogue.

Primary Line Display Stand

Maximum stability, together with an elegant design, are the characteristics of this display stand. The Primary Line display stand consists of a plastic laminated and high-gloss chrome plated steel structure. It is equipped with wheels and needs a floor space of only 75 cm x 125 cm. After business hours the display stand can be placed, for example, in the entrance area of the music shop, where it serves as an additional window display.

For further information, please refer to our special leaflet “Primary Line”.

Sonor Strap TR

*The new Sonor Carry Straps **TR** can be attached to the Sonor metallophones and xylophones. The straps can be secured by screws whether the instrument has legs attached or not. The Carry Straps **TR**, as well as the handles **TG** which were designed especially for deep-bass instruments, are useful additions to our large range of accessories for “Orff · School Music · Therapy”.*



Sonor Vibrafon

Sonor Vibrafone sind nun in zwei Ausführungen lieferbar:

VB 503 mit Vibratoeinrichtung und stufenlosem Regler

VB 513 ohne Vibratoeinrichtung und stufenlosem Regler

Wir haben festgestellt, daß sich für das **VB 503** und **VB 513** vor allem Studenten, Schüler, Einsteiger, Freizeitmusiker etc. interessieren.

Viele nützliche Eigenschaften, der Sonor Qualitätsstandard und der erschwingliche Preis formen dieses Angebot.

Die wichtigsten Eigenschaften auf einen Blick:

- Grund- und Teiltonbereich harmonisch gestimmt, $a' = 440$ Hz
- Tonumfang drei Oktaven, f bis f''
- transportfreundlich, schnell zerlegbar
- höhenverstellbar
- eloxierte Resonatoren

Nähere Informationen siehe Katalog „Orff · Schulmusik · Therapie“.

The Sonor Vibraharp

Two models of Sonor Vibraharp are now available:

VB 503 with motor

VB 513 without motor

*We found that mainly students, pupils, beginners and hobby musicians are interested in **VB 503** and **VB 513** vibraharp, because of the many useful features, the Sonor quality and the affordable price.*

The most important characteristics are:

- *the instruments are tuned to the tempered scale $a' = 440$ Hz*
- *three octaves f – f''*
- *easy transport, high manoeuvrability*
- *height adjustable*
- *anodized resonator tubes*

For further information, please refer to our catalogue

„Orff · School Music · Therapy“.